
順位 １ 質問者 ９番 布施初子（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　飲食・宿泊・観光業に対する更なる支援について

(1) Ｇｏ　Ｔｏ　Ｅａｔキャンペーン事業について

ア 事業概要と本市の準備状況は

イ 食事券発行事業者の公募状況は

ウ 本市においてのキャンペーン開始について

エ 本市単独でプレミアムの上乗せは

(2) Ｇｏ　Ｔｏ　トラベル事業について

(3) 新しい生活様式移行に向けた取組への支援について

２ 　県営上溝団地について

(1) 建て替え計画について

(2) 地域要望に対する市の認識について

(3) 今後の市の関わりについて

３ 　フードドライブについて

(1) 常設フードドライブの実績等について

(2) 常設フードドライブの評価について

(3) 今後のフードドライブの運営について

４ 　夜間中学について

(1) 設置に向けたこれまでの取組について

(2) 他地方公共団体における設置状況について
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(3) 設置に向けての課題と今後の取組について

順位 ２ 質問者 ４番 三須城太郎（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　シェアリングエコノミーについて

(1) ＳＤＧｓの観点を踏まえた見解について

２ 　公園の魅力向上に向けた取組みについて

(1) 公園遊具の充実について

(2) 公園利用のルール・マナーの周知、協働意識の醸成について

(3) 相模原スポーツ・レクリエーションパークの特徴・魅力について

３ 　更なる安全・安心の向上について

(1) 消防水利の整備状況について

(2) 消防団詰所建て替えについて

(3) 防犯カメラの増設について

(4) 防災メールについて

４ 　生物多様性の普及について

(1) 生物多様性の考え方について

(2) 生物多様性の普及に向けた取組みについて

５ 　コロナ禍における市民活動について

(1) 自治会活動について
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(2) 地域福祉活動について

(3) 民生委員の活動について

(4) 公民館活動について

順位 ３ 質問者 ５番 中村忠辰（公明党） （一括・一問一答）

１ 　津久井地域のまちづくり・防災対策について

(1) 金原地区のまちづくりについて

ア 相模原インターチェンジ周辺新拠点まちづくり事業について

イ 周辺道路の整備について

(2) 有害鳥獣被害対策について

ア ニホンザルの対策について

イ イノシシの対策について

(3) 災害時における避難行動について

ア 避難場所の混雑情報の提供について

イ マイ・タイムラインの作成について

(4) 災害対応をされる地元建設業者への支援について

２ 　コロナ禍での地域経済活性化について

(1) ロボットの活用について

(2) 企業誘致・雇用創出について
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３ 　子育て・教育支援について

(1) 子育て支援について

ア 男性の育児参加について

イ 父親の子育て支援について

(2) 少子化が進む中での学校環境の充実について

順位 ４ 質問者 ８番 秋本仁（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　リニア駅周辺整備事業について

(1) アフターコロナの橋本駅周辺のまちづくりについて

(2) 関連道路の都市計画決定に向けた状況について

２ 　津久井広域道路について

(1) 整備の進捗状況について

(2) 東金原交差点の信号機等、根小屋地区の交通安全対策について

３ 　風水害に対する防災・減災対策について

(1) コロナ禍における風水害時避難場所について

ア 土砂災害ハザードマップについて

イ 新型コロナウイルス感染拡大防止のための分散避難の周知につい

て

ウ 避難場所の円滑な運営について
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(2) 避難場所等の体育館へのエアコン設置について

(3) 沢・水路の災害防除について

４ 　教育施策実現に向けた取組について

(1) 人材確保と職員の配置について

ア 人材確保について

イ 児童支援専任教諭について

(2) 青和学園の特徴的な教育について

順位 ５ 質問者 １０番 田所健太郎（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症のＰＣＲ等検査体制の拡充について

(1) 検査数、陽性者数、陽性率等から見た市内の感染状況について

(2) 次のインフルエンザ流行に備えた国の新たな方針への本市の対応に

ついて

ア 体制整備に向けた県との協議について

イ 「診療・検査医療機関（仮称）」の確保と市民への公表について

ウ 市民への周知について

(3) 発熱などの症状がない、重症化しやすい高齢者や持病がある人の検

査について

(4) 地域における感染状況を踏まえた幅広い検査の実施について
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(5) 医療、介護、保育、教育、消防等で働くエッセンシャルワーカーの

検査について

２ 　災害級の猛暑、熱中症対策について

(1) エアコンがない高齢者および生活困窮者への設置助成の実施を

(2) 小・中学校体育館へのエアコン設置に向けた取り組み、検討状況は

順位 ６ 質問者 ２２番 野元好美（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　生命と財産を守る土砂条例等にするために

(1) 市の土砂条例の運用について

ア 市が許可した土砂等の埋め立ての状況について

イ 大規模な土砂等の埋め立てへの対応について

(2) 滑動崩落の危険への認識と対応について

ア 滑動崩落への認識と国や県、市の対応について

イ 谷埋め盛土の崩落から市民の命と財産を守るために

(3) 行政代執行に関わる問題について

ア 県が許可した残土処分場と行政代執行後の管理監督責任について

イ 行政代執行した土地の権利者移転に伴う課題について

２ 　森の整備と津久井産材の活用について

(1) 皮むき間伐による森づくりについて
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(2) 津久井産材の活用について

ア 津久井産材の活用状況と市の取り組みについて

イ 利用促進・普及啓発を進めるために

(3) 市営温泉施設へバイオマスボイラーの導入を

(4) 森の整備と経済の循環、市民等の参加を促す人材とプラットフォー

ムについて

３ 　誰一人取り残さず、安心して年を重ねられる地域にするために

(1) 世帯丸ごと支援ができる体制づくりを

ア 高齢、障害、子ども、生活困窮を統合した拠点整備について

イ マネジメントができる人材の育成について

(2) 年を重ねても地域で安心して暮らせるように

ア 自立した生活を応援するために

イ 日常生活圏域ごとの課題への対応について

ウ 日常生活圏域ごとの施設・サービス体制について

順位 ７ 質問者 ３番 仁科なつ美（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　コロナ対策について

(1) 特別定額給付金について

(2) さがみはら３９キャッシュバックキャンペーンについて
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(3) 車両避難場所確保について

２ 　相武台地区のまちづくりについて

(1) 高齢化率が高い地区への取り組みについて

(2) 商店街の活性化について

(3) 相武台地区を取り巻く道路整備について

ア 市道新戸相武台について

イ 市道相武台４７号について

ウ 座間キャンプゴルフ場周辺外周道路について

エ 都市計画道路村富相武台線について

(4) 地区内の小学校の統廃合の状況について

(5) 青陵高校の跡地について

３ 　障害者等への支援について

(1) 災害時における支援について

(2) 地域共生社会の実現に向けて

順位 ８ 質問者 １７番 佐藤尚史（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　令和元年東日本台風の復旧・復興について

(1) 復旧・復興に向けた進捗状況について

(2) その後の被災者からのニーズ把握について
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２ 　子育て環境の充実について

(1) 安全・安心な子育て環境の整備について

(2) 今後の津久井地域における公立保育所等のあり方について

(3) 都立高校への入学について

３ 　文化の振興と文化を通じた活力の創出について

(1) 本市ゆかりの美術品等の調査・保存・収蔵について

(2) 身近な空き家等を活用したミニ美術館の設置について

４ 　新型コロナウイルスによる新しい生活様式に向けた働きやすい環境の整

備について

(1) 空き家等を活用したテレワーク場所の提供による地域の活性化につ

いて

(2) 豊かな自然と農地のある、新たなライフスタイルの推進について

順位 ９ 質問者 １６番 岡本浩三（公明党） （一括・一問一答）

１ 　防災・減災について

(1) 「まるごとまちごとハザードマップ」について

ア 本市のハザードマップの現状について

イ 避難所までの経路が表示されるＱＲコード付きの街区表示板の設

置について
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(2) マイ・タイムラインについて

ア 市民への周知について

イ 「コンテスト」の開催について

(3) 避難行動要支援者の避難等について

ア 避難の支援について

イ 「個別計画」の取り組みについて

２ 　高齢者が暮らしやすい街について

(1) 介護保険の住宅改修費について

ア 現状について

イ 審査の状況及び事前申請から確認までの日数の短縮に向けた取り

組みについて

(2) 高齢者に係るごみ出しについて

ア 一般ごみの戸別回収について

イ 身辺整理時等におけるごみの回収について

(3) 仕事や生きがい等について

ア 高齢者の地域活動や就労状況について

イ 社会参加について

ウ 生きがいづくりについて

３ 　教育について

(1) オンライン学習について

ア 学校の臨時休業期間における学習サポートの取り組みについて
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イ 学習プログラムの配信について

(2) 学校図書館の図書の充実について

ア 蔵書の状況について

イ 学校図書館図書標準達成に向けた取り組みについて

ウ 必要な図書の購入方法について

順位 １０ 質問者 ２５番 小田貴久（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　子どもを交通事故から守る施策について

(1) 通学路などの歩道を通行する自転車から子どもを守る取り組みにつ

いて

(2) 交差点等の安全対策について

２ 　消防団活動の充実について

(1) 消防団車両へのドライブレコーダーの設置状況について

(2) 消防団員に対する研修及び資格取得について

(3) 相模原市消防操法大会について

３ 　給食費の公会計化について

(1) 小学校給食費の公会計化に対する検討状況について

(2) 給食費納入方法の違いによる未納率の傾向について

４ 　さがみはら教育における指導主事の配置について
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(1) 指導主事配置の考え方について

順位 １１ 質問者 １８番 服部裕明（自民党相模原） （一問一答）

１ 　神奈川医療少年院跡地の利活用について

(1) 地域の要望と法務省からの回答について

(2) 市長と法務省の局長との面会について

(3) 今後の市の対応と地域への支援について

２ 　（仮称）相模原市行財政構造改革プランについて

(1) 外郭団体の見直しについて

(2) 相模原市土地開発公社について

ア 保有地の縮減の状況は

イ 用地取得の現状は

ウ 公社の解散に向けて

３ 　学校教育における文化芸術活動（音楽）について

(1) 演奏活動について

ア 小中学校吹奏楽部の設置・活動状況は

イ 楽器の購入・修理は十分にできているか

ウ 学校間で楽器を融通し合う、市民から寄附を募るなどの考えは

エ 吹奏楽コンクールが開かれない中、発表の場を設けては

12



(2) 体験・鑑賞活動について

ア 授業において、楽器に触れる体験やプロの演奏を鑑賞する機会は

イ （公財）相模原市民文化財団と連携してメセナの活用を

順位 １２ 質問者 １３番 松永千賀子（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　リニア中央新幹線に関連する市内各事業の状況について

(1) 市内の事業進捗について

ア 区分所有権者の不安と財産権侵害について

イ 神奈川県駅と京王線駅移設を含む関連事業について

ウ 車両基地について

エ 変電所について

(2) 残土処分先について

ア 市内で発生する全体量と各トンネル・神奈川県駅の残土処分先に

ついて

イ 採石場の埋め戻しによる影響について

ウ 民間事業者と市の責任について

(3) ２０１９年度環境調査結果について

(4) 本市への経済波及効果に対する市の見通しは

２ 　（仮称）相模原市行財政構造改革プランと大規模事業の見通しについて
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(1) 行財政構造改革プランの策定の経過について

(2) 行財政構造改革プランと総合計画・実施計画の整合性について

(3) 行財政構造改革プランの財政推計における各大規模事業の事業費計

上について

(4) コロナ後の「新たな社会」、「気候変動非常事態」等を見据え、事

業の優先性、緊急性の視点からの大規模事業の見直しが必要では

順位 １３ 質問者 １９番 渡部俊明（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　障害者等の権利擁護に向けた取組について

(1) 地域共生社会の実現に向けた取組について

ア 障害を理由とする差別の解消の推進について

イ 認知症高齢者の人権擁護について

ウ （仮称）相模原市人権尊重のまちづくり条例について

(2) 権利擁護支援の地域連携ネットワーク・中核機関について

２ 　介護人材の確保について

(1) 介護人材確保に向けた取組について

(2) 新型コロナウイルス感染症の影響について

３ 　市職員の効率的な業務体制の確立に向けて

(1) 新型コロナウイルス感染症に対する庁内体制について
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４ 　マイナンバーカードの交付について

(1) マイナンバーカードの取得について

(2) マイナポイント事業について

順位 １４ 質問者 ３５番 小池義和（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　道路の適正な利用による歩行者等の安全な道路環境を求めて

(1) 道路に乗り上げ（段差解消）ブロックについて

ア 現状認識と対応について

(2) 道路にはみ出した樹木について

ア 現状認識と対応について

(3) 屋外広告物について

ア 現状認識と対応について

(4) 道路上へのはみ出し駐車について

ア 現状認識と対応について

２ 　市役所近辺側道駐車スペースについて

(1) 市役所さくら通りについて

ア 市役所さくら通り整備方針のスケジュールについて

イ 側道駐車スペースの現状について

(2) 西門買物公園側道駐車スペースについて
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ア 西門買物公園側道駐車スペースの現状について

３ 　ひとり親家庭への養育費に関する支援について

(1) 本市におけるひとり親家庭への養育費に関する支援の現状について

(2) 他市における養育費確保に向けた支援について

順位 １５ 質問者 ２１番 長谷川くみ子（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症対策の課題について

(1) 福祉事業所や医療機関の従事者を守り、安心して仕事のできる環境

を整えるために

ア クラスター発生防止と現場の人たちの安心の担保のために

(2) 財源の確保のための市長の取り組みを

２ 　津久井やまゆり園の利用者支援の検証と本市のかかわりについて

(1) 津久井やまゆり園利用者支援検証委員会の中間報告と各行政機関の

調査などからわかってきたことについて

(2) 本市のかかわりとできることについて

３ 　外国につながる子どもの学びを保障していくために

(1) 保護者の不安の解消にむけた場の設置について
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順位 １６ 質問者 ２０番 大槻和弘（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　保育行政について

(1) 少子化の影響について

(2) 医療的ケア児への対応について

ア 関係機関等との連携体制の整備について

イ 受入れ方針について

ウ ニーズの把握について

(3) 医療的ケア児の保育所受入れについて

ア 受入れ状況について

イ 受入れ拡充の課題について

ウ 受入れ拡充に向けた今後の取組について

２ 　防災・減災対策について

(1) 地区連合自主防災隊について

(2) 地区防災関係団体のネットワーク化について

(3) 地区防災計画の見直しについて

(4) 新磯地区の避難所について

３ 　行財政改革について

(1) 行財政改革の必要性について

(2) 職員の意識改革について

４ 　家庭での教育について
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(1) オンライン教育環境の整備について

(2) オンライン環境による教育内容の検討について

(3) 家庭における教育の重要性の認識について

順位 １７ 質問者 ２８番 後田博美（公明党） （一括・一問一答）

１ 　がん検診について

(1) 本市における受診状況について

(2) 安心して検診を受けるための対策について

(3) 乳がんの早期発見について

２ 　性的マイノリティの理解促進について

(1) 市の策定したガイドラインについて

(2) 学校現場におけるマイノリティの理解促進について

(3) 性的マイノリティの相談窓口について

３ 　防災対策について

(1) 女性の視点を生かした避難所運営について

(2) 風水害時避難場所の運営における地域との連携等について

４ 　子育て支援について

(1) 出産後の家庭への支援について

ア こんにちは赤ちゃん事業について
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イ 乳幼児健診について

(2) 定期予防接種について

順位 １８ 質問者 ２６番 鈴木秀成（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　市立相模原麻溝公園および周辺の魅力発信について

(1) 来場者数に対する評価と要因について

(2) 来場者の特徴について

(3) 周辺の施設等との連携について

２ 　行財政健全化について

(1) 職員の人員削減について

ア 必要のない事業について

イ 繁閑調整について

ウ 間接部門の削減について

(2) 小中学校の統廃合について

３ 　行政事務の適正な執行について

(1) 大規模事業の取捨選択について

(2) 適正な契約事務について

４ 　子どもの居場所について

(1) 東林間児童館について
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(2) 子どもがのびのびと遊べる環境について

順位 １９ 質問者 ３２番 古内明（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　市街化区域編入に向けた本市南の玄関口のまちづくりについて

(1) 市街化区域編入に向けたこれまでの取り組み状況と今後について

ア 研究会の開催状況等について

イ 地権者の気運について

ウ 編入に向けた地権者の合意形成について

(2) 土地利用構想について

ア 地権者と策定する土地利用構想について

イ 少子高齢化・人口減少を見据えた土地利用構想について

(3) 市街化区域編入の効果について

ア 直接的な税収効果について

イ 地権者の税負担の軽減措置について

(4) まちづくりの手法について

ア 土地区画整理以外の方法について

イ 市街化調整区域のままでのまちづくりについて

(5) 周辺地域の環境整備について

ア 鵜野森交差点の渋滞解消について
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イ 緑地の整備について

順位 ２０ 質問者 ４０番 久保田浩孝（公明党） （一括・一問一答）

１ 　防災・減災対策について

(1) 土砂災害対策について

ア 土砂災害警戒区域等の指定の進捗状況について

イ 区域指定に伴う本市の対応について

(2) 保育園等における災害時の休園等について

(3) コロナ禍での福祉避難所等について

ア 福祉避難所について

イ 新型コロナウイルス感染症患者の避難について

２ 　福祉行政を担う人材について

(1) コロナ禍での児童福祉施設従事者等への支援について

(2) ケアマネジャーの役割等について

３ 　教育行政について

(1) 宿泊を伴う学校行事について

(2) 学校給食に係る徴収金の公会計化について

４ 　相模原市組織運営の改善に向けた取組方針について

(1) 取組方針の策定に向けた考え等について

21



ア 組織風土や職員意識の課題等について

イ 市長の思いについて

(2) 取組方針の実効性の確保について

ア 職員の意識改革について

イ 推進組織の考え方について

順位 ２１ 質問者 ３７番 大沢洋子（市民民主） （一括）

１ 　コロナ禍でみえた新しい生活様式の課題の取組について

(1) 災害対策について

ア 風水害時避難場所の拡充の考え方について

イ わかりやすいハザード情報について

ウ マイ・タイムラインの普及方策について

エ 避難所である学校の校庭の活用について

(2) 高齢者の孤立支援について

ア あじさい大学や公民館における講座の開催について

(3) 熱中症対策について

ア 高齢者世帯へのエアコン設置について

２ 　共生社会の実現に向けて

(1) 障がい者の就労支援について
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ア 障害者地域就労援助センター事業の拡充について

イ 障がい者の特性の理解促進について

順位 ２２ 質問者 ４５番 阿部善博（自民党相模原） （一問一答）

１ 　福祉行政について

(1) 増加する扶助費について

　ア 市長の考えについて

イ 生活保護費不正受給について

（ア） 現状と対策について

（イ） 現場職員の状況について

（ウ） 訴訟と被害届について

（エ） 内部統制とコンプライアンスについて

(2) 民間による福祉施設やサービスの破綻等について

ア 現状と市の責務について

イ 破綻等における影響とサービス利用者等のおかれる状況について

ウ 相談の受付と対応状況について

エ 市民を守るための取組について

２ 　津久井やまゆり園事件について

(1) 市長の総括について
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(2) 障がいのある方の人権について

(3) 現在の障害者福祉サービスの実態と本市の関わりについて

ア 障害者虐待の状況及びその対応について

イ 障害者総合支援法における本市の責務と現状及び対応状況につい

て

ウ 県の取組状況について

３ 　相模大野駅周辺のまちづくりについて

(1) 現状について

(2) 将来にわたる市長の考えについて

(3) 伊勢丹相模原店跡地開発の進捗状況について

(4) 問題と対策について

４ 　将来を見据えた取組について

(1) 『相模原百年計画』立案について

(2) まちのシンボルとなる尾崎咢堂像建立について

(3) 新しい産業の誘致について

ア 市長の政策の推進状況について

（ア）　相模原スタイルの働き方について

（イ） トップセールスによる企業誘致の成果について

（ウ） 宇宙産業等新しいビジネスの産業集積の取組状況について

（エ） テレワーク拠点の整備状況について
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(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党相模原、市民民主クラブは市民民主、公明党相模原市議団は公明党、

日本共産党相模原市議団は日本共産党、颯爽の会は颯爽と表示しています。

＊　用字は原則として固有名詞を除き原文のまま
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